



miércoles 26 de enero de 2011

La Casa de la Juventud dará servicio a más de 3.000 personas al año cuando esté en funcionamiento

El alcalde de Antequera, Ricardo Millán, y la consejera para la Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, han visitado esta tarde las obras de construcción de la Casa de la Juventud, un centro que dependerá del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) y será gestionado por el Ayuntamiento, con la colaboración de las entidades juveniles antequeranas.



Descargar imagen

La inversión en el acondicionamiento y equipamiento del edificio se cifra en 256.000 euros. La superficie útil será de 574 metros cuadrados. El centro contará con grandes espacios polivalentes para la programación de diferentes actividades, como exposiciones, teatro, conciertos, conferencias y proyecciones de cine.

La previsión es que unas 3.000 personas hagan uso cada año de las instalaciones y los servicios de la nueva Casa de la Juventud. Actualmente Antequera cuenta con un Centro de Información Juvenil (CIJ).

Antequera tiene el distintivo de Municipio Joven, con el que la Junta de Andalucía reconoce la labor del Ayuntamiento por el desarrollo de sus políticas específicas de juventud.